

# Serunya Takbiran di dalam Rutan Kudus

David Fernanda Putra - [KUDUS.UPDATES.CO.ID](http://KUDUS.UPDATES.CO.ID)

Jun 29, 2023 - 15:28



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus - Suasana takbiran di dalam Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kudus memiliki nuansa yang berbeda dengan perayaan takbiran di luar jeruji besi, Rabu (28/06/2023)

Di dalam rutan, suasana takbiran ditandai dengan keterbatasan dan keterikatan para narapidana. Mereka merayakan momen ini dengan mengikuti aturan dan protokol yang ditetapkan oleh pihak keamanan. Para narapidana berkumpul di

area yang telah disediakan yaitu di serambi Masjid At Taubah untuk melaksanakan kegiatan takbiran bersama.

Walaupun terbatas, semangat kebersamaan dan keimanan tetap terasa di antara para narapidana. Mereka berusaha menciptakan suasana yang khidmat dan penuh rasa syukur dalam merayakan hari yang berkah ini. Para narapidana mengenakan pakaian yang sesuai dengan tata tertib lapas dan berusaha tampil serapi mungkin.

Para narapidana membentuk tempat duduk yang teratur untuk melaksanakan takbiran. Mereka saling berdampingan dan membaca takbir dengan khusyuk. Meskipun situasi mereka berada di dalam rutan, semangat beribadah dan mengungkapkan rasa syukur kepada Allah tetap terpancar dari hati mereka.

Kepala Rutan Kudus, Solichin mengatakan bahwa diantara takbir-takbir yang dilantunkan, terdengar pula lantunan dzikir dan bacaan Al-Qur'an yang diikuti oleh seluruh narapidana. Meskipun keterbatasan dan keterikatan ada di sekeliling mereka, momen ini menjadi waktu yang berharga bagi para narapidana untuk merefleksikan hidup, memohon ampunan, serta berdoa untuk keluarga, keselamatan, dan kebaikan bagi diri mereka sendiri.

“Meski suasana takbiran di dalam rutan mungkin tidak sebebas dan semeriah di luar rutan, semangat keagamaan, kerukunan, dan kesadaran akan pentingnya pengampunan dan pemurnian diri tetap ada di tengah keterbatasan. Para narapidana berharap agar perayaan takbiran ini menjadi momentum bagi perubahan positif dalam hidup mereka dan menjadi masa depan yang lebih baik setelah mereka bebas dari rutan” imbuhnya.